

Ressort: Gesundheit

## Spahn warnt vor zu hohen Erwartungen an Pflegereform

Berlin, 20.05.2015, 13:45 Uhr

**GDN** - Der CDU-Gesundheitsexperte Jens Spahn hat vor zu hohen Erwartungen an die versprochene Pflegereform gewarnt. Der neue Pflegebedürftigkeitsbegriff werde "zur Lösung aller Probleme verklärt" und "mit völlig überzogenen Wunschvorstellungen überfrachtet", sagte Spahn dem "Tagesspiegel" (Donnerstagsausgabe).

"Es werden Erwartungen geweckt, die kein Mensch erfüllen kann." Es handle sich lediglich um ein "zielgenaueres Begutachtungssystem", das "nicht automatisch zu mehr Personal und besseren Leistungen" führe, erklärte Spahn. "So ehrlich muss man sein."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-54874/spahn-warnt-vor-zu-hohen-erwartungen-an-pflegereform.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)